
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 様々な行事や学年の学習に一生懸命取り組んだ２学期も，今日が最終日。終業式では，校長から各学

年の思い出深い行事を振り返り，学んだ様々な事を確認しました。子どもたちの新たな成長が感じられ

る２学期でした。また，豊かな冬休みにするために，冬の行事を例にとって，中身も大事ですが「形」

を重んじることも大事だという話をしました。伝統に限らず「あいさつ」「言葉遣い」等も立派な

「形」です。相手のことを考えたその場にふさわしい言動を大切にしていこうと伝えました。 

冬休みは，いつもとはガラッと変わった環境で，今までにない自分の力を出せる最大のチャンスで

す。自分なりの興味関心を生かし，今まで出せなかった力を身に付けた子どもたちと，３学期にまた会

えることを楽しみにしています。 

 さて，保護者の皆様には，２学期中のご協力に感謝いたします。明日から冬休み。子どもたちはわく

わくしていることでしょう。病気や事故に気を付けて，思い出いっぱいの充実した冬休みにしてほしい

と願っています。 

「 ２学期に頑張ったことと 冬休みに頑張りたいこと 」 ６ 年 大木 昊陽 
  

ぼくが２学期に，特に頑張ったことは，二つあります。 

一つ目は，陸上です。市内陸上記録会では，ジャベリックボール投げに出場しました。練

習では，山口先生が投げ方を教えてくれ，根澤先生が動画でフォームのチェックをしてくれ

ました。何日か練習をすると，肩が痛くなりました。山口先生に相談してストレッチを取り

入れ，本番に臨みました。でも，肩が痛くて，本調子ではありませんでしたが，頑張りまし

た。自己ベストは出せたけれど，入賞はできませんでした。練習終わりのストレッチが大事

だと改めて思いました。 

 二つ目は，学習発表会です。「宮沢賢治の夢」で，ぼくは，宮沢賢治の役と山猫役をしま

した。６年生みんなで台本や小道具を考え作り，自分たちの発表会を成功させることができ

ました。みんなで協力し合うことの大切さを学びました。 

 明日からの冬休みは，特に勉強に力を入れていきたいと思っています。 

もう少しで中学生になるので，自分で決めた目標を継続して頑張りたいと思います。 

「 ２がっきにがんばったことと ふゆ休みにがんばりたいこと 」  

１ 年 畠山 莉依菜  

わたしが２がっきに，がんばったことは，二つあります。 

一つめは，べんきょうです。さんすうのたしざんとひきざんを，がんばりました。ぶんしょ

うもんだいで，なにざんになるかをよくかんがえて，しきやこたえをかきました。 

二つめは，ソフトボールです。キャッチボールのれんしゅうを，おとうさんといっしょにや

りました。しあいには，ライトででました。きんちょうしたけど，たのしかったです。 

ふゆ休みがんばりたいことは，バントのれんしゅうです。バントは，うてるときとうてない

ときがあるので，れんしゅうして，いつもうてるようになりたいです。 

３がっきも，いろいろなことにちょうせんして，できることをふやしたいです。 

 １２／２４
（火） 

学校だより 第１２号 

花巻市立矢沢小学校  
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＜学校教育目標＞ 
美しい心をもち 

  よく考え 
   進んで実行する 
    元気な子ども 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

「令和６年度花巻市明るい選挙啓発ポスター審査会 第１次審査入選 

 （花巻市明るい選挙推進協議会と花巻市選挙管理委員会による審査） 

       小学校の部  優秀賞  ６年 中野 衣織 

                      栗原 凪葵 

照井 花歩 

「第４９回 ごはん・お米とわたし 作文・図画岩手県コンクール 

  作文部門 佳作２部（小学校 4～6年生） ６年 平野 礼煌 「おいしいお米作り」 

スクールガード・スクールバス運転手の皆様に感謝 

われら やさわ！ ～子どもたちの様々な活躍を紹介～ 

「 ２学期の思い出とがんばったこと」 ３ 年  山田 一桜 
   

わたしの２学期の思い出は，マラソン大会です。なぜかというと，３年生になってからコー

スの長さが２キロメートルになって，たいへんだったからです。２キロメートルと言われたと

き，わたしはドキドキしました。１キロメートルでもつかれたのに，２キロメートルになって

だいじょうぶかな，と思ったからです。そして，本番のじゅん位は１８位でした。前のじゅん

位と同じで，１キロメートルふえたけど，じゅん位が同じでよかったです。 

 わたしが２学期がんばったことは，学習発表会です。なぜかというと，しせいを正しくして

すわったり，お客さんにとどくような声でセリフを言ったりすることがめあてだったからで

す。わたしは，声があまり大きくはなくて，体育館のおくまで声があまり聞こえないと言われ

て，セリフを大きな声で言うことをがんばりました。本番の日，わたしはすごくきんちょうし

ました。大きな声でセリフを言えるか，しんぱいだったからです。そして，セリフを言い終わ

るとき，少し声がかすれてしまってそこは失敗しちゃったけど，セリフを言っているときは，

一生けんめい大きな声を出せてよかったです。 

 わたしの２学期のはんせいすることは，「１時間に１回は手をあげること」 

「そうじをすみずみまでする」「あいさつをする」「中休みか昼休みに遊ぶ」 

です。「１時間に１回は手をあげること」はよくできていたと思います。「そ 

うじをすみずみまでする」「あいさつをする」は，そうじはちゃんとできたけど，あいさつを

少しわすれていて，次は心がけようと思います。「中休みか昼休みに遊ぶ」は，あまりできな

かったので，次は体育館で遊ぶか，友達をさそって外で遊ぼうと思います。 

 日頃，矢沢小学校の子どもたちがお世話になっているスクールガード

やスクールバス運転手の皆様にありがとうの気持ちを伝えようと，今年

も感謝の会を行いました。お仕事の都合で，お招きした方々全員ではあ

りませんでしたが，わざわざ体育館に駆けつけて，子どもたちにお話を 

くださいました。毎日子どもたちの顔を見てい

て，安全だけでなく体調も心配になることもあ

るようです。ありがたいですね。 

最後は児童代表から花束が手渡され，全校児

童は，今後も安全に登下校をしようと心に誓い

ました。 


